

上分公民館管内人口【10月末現在】
男性 518人 女性 628人
合計 1146人(前月より5人減)
世帯数 592(清流荘110世帯含む)

令和7年
12月号

かみぶん 公民館だより

上分地区ふれあい祭 2025

10月26日(日)上分地区の大きなイベントで、部落対抗ではない運動会、上分地区ふれあい祭 2025 が行われました♪
約200名の方々に来ていただき、子どもから大人まで、みんながたくさんの競技に参加して、大変盛り上がり、楽しい時間を過ごしました。いろいろ反省点もありますが、皆さんのご協力のおかげでケガもなく無事に開催できたことをうれしく思います。

出店していただいた各団体の皆さん、部落長さん、地域の方々のご協力ありがとうございました。お疲れさまでした!!



焼き物教室 色付け

10月30日(木)と11月2日(日)に焼き物の色付けを行いました。花の絵を描いたり、色付けにも真剣にこだわり、とても素晴らしい作品ができました!!次回は1月の予定ですので皆さんの参加をお待ちしています。



子ども会 ウォーキング大会

11月16日(日)、子ども会主催のウォーキングが行われました! 子ども 18名、大人 14名で葉山のかわうそ公園まで歩きました。
公園では、親子で学校橋やムカデ競争をして楽しんだ後、お弁当と恒例のシチューを食べ、bingoゲームをして過ごしました♪まだ参加したことのない子どもや保護者の方、ぜひ一緒に楽しく交流しましょう!!
来年は参加してくださいね。



花火大会

11月8日(土) 上分中学校グラウンドで花火大会を行いました。
寒い中、120人以上の方々が見に来てくれて、180発の夜の花火を楽しみました!! 来ていただいた皆さんにふるまつた、おでんも大好評でした。



小学3年生とグラウンドゴルフ

11月11日(火)小学3年生とグラウンドゴルフを行いました。清流クラブの皆さんと何回か体験しているので、上手にクラブを扱い、どんどん上達しています。次回もホールインワンを狙ってね♪



今年も清流クラブ大活躍!

地域8030花いっぱい事業

小学1・2・3年生



笹野・遅越花植え



保育園花いっぱい運動



保育園お芋ほり・焼き芋パーティー



赤い羽根共同募金
上分地区
146,700円



地域の皆さんに社会福祉協議会よりお礼のお言葉がありました。

第77回人権講演会

日 時：令和7年12月10日(水) 午後7時～
場 所：上分公民館 2階大会議室
生徒発表：『世界から戦争や紛争がなくなりますように』
上分中1年 杉山 小谷 さん
『災害と人権 私たちにできること』
上分中2年 西森 美陽 さん
講 師：高知県人権啓発センター 利岡 徳重さん
題：だれもが幸せにくらすために
～外国人の人権～

大勢の方の参加をお待ちしています。

12月行事予定

日	曜日	須崎市・地域行事
4	木	小学1・2町探検 8:45～9:30 清流クラブ忘年会 12:00～
5	金	自主組織理事会・忘年会 18:30～
7	日	寒蘭展 8:00～
9	火	小学3年生とグラウンドゴルフ 9:00～
10	水	はちきん大会 公民館 11:00 発 人権講演会 19:00～
12	金	門松用 大きい竹分割 8:30～
16	火	男の料理作り 16:00～予定
18	木	餅つき 小学5年生 13:40～
21	日	子ども会クリスマス会 13:30～
22	月	門松・田舎料理作り 8:30～

12月27日～1月4日まで
公民館は休館です。

小学校お芋ほり・焼き芋パーティー



全校生徒!!



小学6年生と!!

